

DÉCEMBRE 2018

CHRONIQUE DE NOTRE SÉMINARISTE

Le mois de novembre fut assez chargé en activité du côté du Grand Séminaire. Il a débuté par une grande commémoration des défunts. Cette célébration annuelle permet à toute la communauté, directeurs comme séminaristes, de prier pour ceux qui nous ont quittés, spécialement les prêtres de Saint-Sulpice décédés pendant l'année. Cette Messe se termine traditionnellement par un moment de prière dans la crypte située sous la grande chapelle – expérience assez particulière, cela va sans dire!

Comme pour égayer un peu ce mois particulièrement gris, nous avons aussi célébré la fête patronale de la Présentation de la Vierge Marie. Ce fut l'occasion de rencontrer une cinquantaine d'anciens du Grand Séminaire, maintenant prêtres, venus souligner la solennité par une liturgie de la Parole et un repas fraternel... avec un service aux tables assuré par les séminaristes. Profitant de ce rassemblement, les responsables de la pastorale des vocations (ARDPV) – représentés par le président Normand Bergeron, curé de notre cathédrale -- nous ont montré leur nouveau court-métrage promotionnel sur le discernement sacerdotal; la projection fut suivie d'un entretien avec les réalisateurs.

Je ne peux oublier de mentionner la visite de Mgr Simard à la fin du mois, qui a célébré la Messe et soupé en compagnie des séminaristes, ce que tous ont grandement apprécié.

Au milieu de toutes ces activités, les séminaristes ont dû aussi manier leur horaire pour réussir à compléter leurs travaux de mi-session... quelques heures de sommeil se sont sans doute perdues, mais tout le monde semble s'en être bien tiré!

En union de prière,

Dominic Talbot, séminariste pour le diocèse de Valleyfield